

Tout au long de ce voyage enrichissant, l'École d'été sur l'entrepreneuriat 2023 m'a offert une pléthore de qualités et de leçons inestimables qui façonneront sans aucun doute mon parcours



entrepreneurial. Plongé dans le monde des start-ups et guidé par des personnalités illustres, j'ai appris l'art de la planification stratégique, de l'adaptabilité et de la persévérance, qui sont les fondements de la réussite entrepreneuriale. La créativité et la pensée originale sont devenues des traits indispensables alors que je me suis imprégné du pouvoir de l'innovation pour différencier et propulser les projets vers le succès.

L'un des moments forts de l'École d'été a été la série de stimulantes sessions en ligne, où des experts dans divers domaines de l'entrepreneuriat ont partagé leurs idées et expériences. Ces sessions ont couvert un large éventail de sujets, de la conception d'idées et de l'analyse de marché aux stratégies de financement et à l'expansion d'une entreprise. Chaque session a été soigneusement conçue pour nous fournir une compréhension approfondie du paysage entrepreneurial et nous doter des compétences nécessaires pour prospérer dans ce domaine dynamique.

De plus, l'École d'été nous a proposé des défis passionnants mettant à l'épreuve notre savoir fraîchement acquis et notre créativité. En collaborant avec les autres participants venus des quatre coins du monde, nous avons travaillé ensemble pour résoudre des problèmes réels auxquels sont confrontés les start-ups. Ces défis ont créé une atmosphère de camaraderie et de synergie intellectuelle, faisant naître une étincelle d'innovation et nous inspirant à penser au-delà des frontières conventionnelles.



Témoin du pouvoir de la collaboration interculturelle au sein d'EtuRESCIF, j'ai pu constater la valeur des perspectives diverses et de la camaraderie mondiale pour stimuler l'innovation. L'École d'été était un creuset d'idées et de cultures, où nous avons eu le privilège de tisser des liens avec des esprits brillants issus de différents horizons. L'échange enrichissant d'idées et de partage de connaissances a renforcé notre compréhension de l'entrepreneuriat et de ses défis et opportunités multifacettes.



En réfléchissant à la nature transformatrice de cette opportunité, je suis profondément reconnaissant pour le soutien et les conseils de l'UM6P ainsi que pour l'occasion de découvrir les concepts historiques et la beauté de Marrakech. Mon profond remerciement s'étend à RESCIF pour l'organisation de cet événement exceptionnel, et je suis sincèrement reconnaissant envers nos mentors estimés, Armand TAMAFUO et Hafsa AKEBLI, pour leur précieux accompagnement.

En collaboration avec des esprits brillants issus de divers horizons, j'ai savouré le privilège de représenter EtuRESCIF en Tunisie et de me porter fièrement ambassadeur de l'Ecole Nationale d'Ingénieurs de Tunis. Je tiens à ce propos de remercier M.Dieuvenson Dieudonné, M.Davidson Saint Louis et Mme.Rim Kallai et M.Kamel ben Saad .La synergie qui nous a unis a créé une atmosphère inspirante et enrichissante qui m'inspirera à jamais.

Porteur de l'éthos qui encourage la curiosité intellectuelle et l'esprit collaboratif, je me lance dans mon parcours professionnel mieux équipé pour naviguer le paysage entrepreneurial avec résilience et détermination inébranlable, animé par une passion de toute une vie pour l'innovation et le service dans le monde des sciences de l'ingénierie.

Amira OUERFELLI

